



Oberbechingen

Man fährt von Lauingen auf der DLG 7 nach Norden Richtung Wittislingen. Es ist eine alte Römerstraße (darum schnurgerade), die von Faimingen kommt, dem früheren Kastell Phoebianis. Nach einer Linkskurve in Höhe Wittislingen sieht man schon von weitem rechts der Straße einen markanten bewaldeten Hügel inmitten einer Ackerlandschaft, den Buschel. Auf Höhe des Buschels rechts einem Schotterweg bergauf bis in den Wald folgen, nach wenigen Metern steht man vor dem gut 2 Meter tiefen Graben. Der Wall dahinter ist bis 5 Meter hoch. Der gesamte Bereich wurde vor kurzem abgeholzt, so dass man die Anlage bequem begehen kann.

Position: N 48,633733°, O 10,36735°